
  

Gemeindevertreterinnen und Gemeindevertreter der Gemeinde Hoppegarten            
Andrea Knihs, Bianka Schmäke und Maurice Birnbaum  

  

Antrag auf Kauf der Grundstücke für den Bau des Radwegs vom Ortsausgang Münchehofe bis zur  

B 1   

  

An den Vorsitzenden der Gemeindevertretung Hoppegarten  

Herrn Kay Juschka  

Lindenallee 14   

15366 Hoppegarten  

                          Hoppegarten, 30.01.2020  

Sehr geehrter Herr Juschka,  

hiermit bitten wir Sie, im Zuge der Vorbereitung der Gemeindevertretung am 23.03.2020 folgenden Antrag 

noch mit auf die Tagesordnung zu nehmen.   

Beschlusstext:  

Die Gemeindevertretung beauftragt die Verwaltung die für den Bau des o.g. Radwegs notwendigen 

Grundstücke käuflich zu erwerben und die dafür notwendigen Mittel bereitzustellen.  

Sachverhalt:  

In Vorbereitung zur Umsetzung des Radwegs an der B 1 von Hoppegarten nach Vogelsdorf, ist die 

Gemeinde Hoppegarten nun in der Pflicht, den Anschluss von Münchehofe zur B 1 zu realisieren. Viele 

Jahre nun schon setzen sich die Bürgerinnen und Bürger von Münchehofe für einen notwendigen 

Fahrradweg mit Querung über die B 1 ein. Im November 2019 gab es eine Gesprächsrunde zwischen dem 

Landrat Schmidt, dem ehemaligen Bürgermeister Knobbe, den Münchehofer Gemeindevertretern Knihs 

sowie Birnbaum und dem Landesbetrieb für Straßenwesen, in dem verbindlichen Verabredungen getroffen 

worden sind.  

Außerdem wurde im vorherigen Jahr an der B1 Richtung Neuenhagen (Ecke Niederheidenstraße) ein 

REWEMarkt eröffnet. Dieser ist z.Z. von den Münchehofer Bürgerinnen und Bürgern lediglich mit dem Auto 

zu erreichen. Im Ort selbst gibt es keine Einkaufsmöglichkeiten. Aus diesem Grund u.a., wurden Mittel für 

den Bau in den HH 2020 eingestellt.  

Auswirkungen auf den Haushalt:  

Einnahmen: keine  

Ausgaben: sind durch die Verwaltung zu ermitteln  

  

Unterzeichner:    



Andrea Knihs      Bianka Schmäke    Maurice Birnbaum  

CDU        DIE LINKE      AfD  
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